

CONCLUSIONES :

El ser humano es uno de los portadores de -- amibiasis intestinal, para la prevención y un mejor control de esta enfermedad considero de gran importancia el interés personal principalmente y la participación del -- mismo, ya que esta enfermedad está claramente relacionada con la sanidad y los niveles socioeconómicos y poblaciones que viven en zonas de clima cálido. La formación de hábitos higiénicos, saneamiento ambiental, concientización personal forman una base para la disminución o desaparición de este padecimiento.